

Funktion Verwaltungsratspräsident
E-Mail richi@acesport.ch
Direkt +41 79 355 04 56



Braunwald, 29. Februar 2024

Medienmitteilung vom 29. Februar 2024 der Sportbahnen Braunwald AG

Eröffnung Seilpark als Zusatzangebot bis zum Ende der Wintersaison

Die Sportbahnen Braunwald AG reagieren auf die schwierigen Schneeverhältnisse in tiefen Lagen und ergänzen das Angebot mit der Inbetriebnahme des Hochseilparks auf dem Grotzenbüel bis Ende der Wintersaison am 17. März 2024.

Aufgrund der schlechten Schneelage mussten die Pisten am Gumen, die Talabfahrt zum Hüttenberg / Niederschlacht und die Mattwaldpiste geschlossen werden. Auch das Schlittel-Angebot kann nicht mehr durchgeführt werden.

Weiterhin sehr gute Pistenbedingungen herrschen im Bächital und am Seeblenhang zum Gotzenbüel.

Mit der Eröffnung des Seilparks kann den Gästen ein vielfältiges Erlebnis geboten werden mit Skifahren am Morgen bei perfekt präparierten Pisten, kulinarische Leckerbissen über Mittag auf dem Grotzenbüel im Chäs – Camp oder in der Chämistube und ein luftiger Nachmittag im Seilpark als Abschluss.

Der Hochseilpark ist jeweils von Mittwoch bis Sonntag von 13.00 – 16:00 Uhr geöffnet.

Kontakt für Medienschaffende:

Richi Bolt, Verwaltungsratspräsident Sportbahnen Braunwald AGrichi@acesport.ch, 079 355 04 56

Sportbahnen Braunwald AG

Dorfstrasse 2 I CH-8784 Braunwald I Tel.+ 41 (0)41 55 653 65 65 I info@abenteuerberg-braunwald.ch I www.abenteuerberg-braunwald.ch











